

# *Trump pide aumentar gastos de defensa a presidente de Italia*

---



Washington, 16 oct (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, llamó a Italia a aumentar los gastos de defensa durante un encuentro en la Casa Blanca con su homólogo del país europeo, Sergio Mattarella.

El mandatario anfitrión, quien continuamente demanda a los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) incrementar los gastos militares, volvió a sacar el tema en la cita en la que, además, las partes discutieron sobre los próximos aranceles que impondrá Washington a la Unión Europea (UE).

Trump criticó que Italia solo está destinando un 1,1 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB) a la defensa, por debajo del objetivo de un dos por ciento planteado por los aliados del bloque militar para 2024.

Esperamos que aumente su gasto de defensa para igualar el nivel de la OTAN de al menos el dos por ciento del PIB, expresó el gobernante republicano en una conferencia de prensa conjunta, y dijo que la nación europea acaba de comprar '90 nuevos hermosos aviones F-35'.

Al mismo tiempo, el jefe de la Casa Blanca celebró las inversiones que Italia y Estados Unidos han hecho entre sí, pero se quejó de que el déficit comercial con ese país representa aproximadamente el 20 por

ciento del déficit general de Washington con la UE.

Según el presidente norteamericano, quien promueve una controvertida política arancelaria para enfrentar cuestiones comerciales, él podría resolver al instante el déficit comercial con el bloque comunitario, 'pero sería demasiado duro'.

Trump recordó que la Organización Mundial del Comercio (OMC) autorizó formalmente a Estados Unidos a imponer aranceles a productos procedentes de la UE por casi siete mil 500 millones de dólares al año en compensación por los subsidios europeos a la compañía Airbus.

A raíz de esa decisión, la administración del republicano anunció que este viernes subirá a 10 y 25 por ciento los impuestos a grandes aeronaves civiles y ciertos productos agrícolas procedentes del bloque al que pertenecen Italia y otras 27 naciones.

En ese sentido, Mattarella dijo que esperaba que fuera posible establecer una colaboración que evite la posibilidad de represalias, porque la alternativa sería un empeoramiento de las relaciones bilaterales.

Según el presidente de la nación transalpina, Roma coincide con Washington en la necesidad de reformar la OMC, pero también considera que las tensiones comerciales no son buenas para nadie y que la imposición mutua de gravámenes es contraproducente y perjudicial para las economías.

Mientras el gobernante norteamericano suele criticar los organismos multilaterales, Mattarella sostuvo que Italia tiene la intención de defender el orden internacional basado en ciertas reglas, con la ONU en el centro y un sistema de comercio libre y abierto basado en los principios de la OMC. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205062-trump-pide-aumentar-gastos-de-defensa-a-presidente-de-italia>



**Radio Habana Cuba**